
c
女 男 回答件数 回答した具体的理由

２９歳以下 0 0 0

３０歳～３９歳 0 1 1

４０歳～４９歳 0 0 0

５０歳～５９歳 0 4 4

６０歳～６９歳 2 12 14

７０歳以上 1 5 6

3 22 25

満足 0 2 2

ほぼ満足 3 14 17

やや不満 0 2 2

不満足（具体的理由：　　　） 0 2 2
参加人数があまりに少ない、広報の方法など再検
討。

無回答 0 2 2

適当 2 18 20

検討するべき（　　月ごろがよい。） 0 2 2 必要に応じ実施、１１月

無回答 1 2 3

適当 2 13 15

検討するべき（　　時ごろがよい。） 1 8 9
開催内容と集めたい年齢層を考える。昼間。日中。休
日午後。７時。6時30分

無回答 0 1 1

委員会活動の状況が分かった 2 17 19 ・なんとなく分かった

理解できなかった 0 1 1

その他（　　　） 0 3 3

・委員会での合同で審議した重要案件についても報
告してはどうでしょうか。
・見て学んだことを反映させた部分、何かあるのか。
・調査してきたことを次にどう利活用するか・・・。

無回答 1 1 2

適当 2 13 15

テーマを設けるべき 0 6 6
・2～3あると話が出やすい思います。
・住人-ベンチを置く責任？事故の時

無回答 1 3 4 ・状況に応じてつければ

Q２ 開催時期については、いかがでしたか？

Ｑ4 今回は、常任委員会の調査活動について報告しましたが、いかがでしたか？

Q５ 今回の意見交流会は、テーマを設けずに行ったが、いかがでしたか？
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Q１ 今回の報告会、意見交流会についての感想はいかがでしたか？

Q３ 開催の時間帯については、いかがでしたか？
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満足 1 12 13

やや不満 0 4 4 ・Ｑ5のとおり、

不満足（具体的理由：　　　） 0 1 1
・意見が出しずらい、少人数なので話しやすい雰囲気
作りが必要と思う

無回答 2 5 7

ぜひ継続するべき 1 9 10

継続するのが望ましい 2 11 13

必要ない 0 0 0

無回答 0 2 2

町の広報 1 10 11

議会だより折り込みチラシ 2 8 10

議員からの呼びかけ 1 3 4

その他（　　　） 0 3 3 ・自治会内の回覧

無回答 0 7 7 ・（複数回答可）と表示するのがベター

町民や団体の要望を聞くために、ぜひ行うべき 1 10 11 ・だと思う

機会を設けることはよいことだが、今は開催要請するか分からない 1 1 2

所属する団体や地域の方々と相談してから考えたい 0 4 4

あまり興味がない 0 0 0

無回答 1 7 8

いつも読んでいる 2 12 14

たまに見る 1 3 4

読んでいない 0 0 0

無回答 0 7 7

Q７ 今回のような議会報告会・意見交流会の開催について、どのように思いますか？

Q９ 議会では町内各団体の要請により出前懇談会を行うこととしているが、どう思われますか。

Q６ 質疑応答・意見交流の時間はいかがでしたか？

Q８ 「議会報告会・町民との意見交流会」の開催情報を得たのは、何からですか。

Q10 「大空町議会だより」を読んでいますか。
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予算・決算のページ 1 8 9

一般質問 2 11 13

委員会活動・議会活動 0 8 8

町民の声 1 3 4

トップ記事（2.3ページ） 0 1 1

無回答 0 9 9

よく見る 0 9 9 たまに見る　２人、時々　２人、見る　１人

見ない 1 5 6 あまり見ない　１人

わからない 0 0 0

無回答 2 8 10

Q11お気に入りのページはありますか。

Q11 インターネットで「議会ホームページ」や「議会中継（ユーストリーム）をごらんになったことがありますか？


